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Palio della Voga a Marina di Ravenna: vincono Contro, bagnino di Comacchio, e la
ravennate Giulia Parisini foto

Redazione

La Darsena Pescherecci di Marina di Ravenna è stata il 'campo di battaglia' del

Palio della Voga 2021 , seconda edizione della sfida sui mosconi rossi tra i

bagnini e le bagnine della Riviera. E' stato Contro, bagnino di Comacchio, a

vincere il titolo di miglior vogatore in canotta rossa e a conquistare la voga.

Mentre la vittoria del palio in rosa è andata alla ravennate Giulia Parisini, che si

è riconfermata campionessa. Foto 3 di 7 'La sfida ha visto partecipanti da

Rimini ai Lidi ferraresi, provenienti da tutte le spiagge - avevano spiegano gli

RavennaNotizie.it

Ravenna
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organizzatori dell' evento, Endas Ravenna insieme a Società Nazionale

Salvamento Sez.Ravenna e Pro Loco Marina di Ravenna-. Siamo orgogliosi di

riportare questo storico evento in città e ringraziamo le collaborazioni ulteriori

Autorità Portuale e Capitaneria di Porto'.
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Autorità Portuale a MACFRUT: "il Porto di Ravenna si candida a diventare l' Hub
commerciale delll' ortofrutta più importante in Adriatico"

L' Autorità di Sistema Portuale sarà presente quest' anno a MACFRUT, Fiera

internazionale dell' ortofrutta che si terrà a Rimini dal 7 al 9 settembre prossimi,

con uno stand realizzato in collaborazione con la Camera di Commercio di

Ravenna, situato nel Padiglione D1 (posto 33). Saranno presenti diversi

operatori del Porto di Ravenna, tra cui Terminal Container Ravenna e le Case

di Spedizione Olympia di Navigazione, Sagem/S.F.A.C.S e DCS TRAMACO.

La firma del Protocollo di Intesa per l' avvio del Progetto FARM TO PORT ,

sottoscritto da Autorità d i  Sistema Portuale, Regione Emilia Romagna,

Comune di Ravenna e Coldiretti sarà sicuramente uno dei momenti più

importanti di questa trentasettesima edizione di MACFRUT. E' quindi una data

da segnare in agenda quella del 7 settembre 2021, perché proprio in quella

giornata, alle ore 15, sarà sottoscritto il Protocollo di intesa per l' avvio del

Progetto FARM TO PORT , per la valorizzazione del porto di Ravenna come

scalo di riferimento per prodotti ortofrutticoli per tutto il centro nord Italia. L'

obiettivo è di rendere servizi ad alto valore aggiunto elevando, così, la qualità

complessiva dell' offerta del porto e collocarlo tra le principali piattaforme

logistiche per i prodotti freschi e surgelati, in grado di soddisfare le esigenze di una pluralità di aziende, nel loro

sviluppo di flussi di importazione ed esportazione. Un altro appuntamento da non perdere sarà la presentazione del

Porto di Ravenna e di tutti gli importanti progetti in corso di realizzazione,il giorno 8 settembre alle ore 15 presso lo

Stand dell' Autorità di Sistema Portuale e della Camera di Commercio. Una occasione di indubbio interesse per gli

operatori, gli espositori ed i visitatori che saranno a MACFRUT in quella giornata, per conoscere le grandi opportunità

che il Porto di Ravenna è in grado di offrire grazie ai grandi investimenti di cui è oggetto e al potenziamento

infrastrutturale dello scalo in atto. L' Autorità di Sistema Portuale presenterà il Porto di Ravenna anche virtualmente

agli investitori cinesi durante il China Day organizzato dalla Fiera per il 6 settembre prossimo. Il giorno 9 settembre

sarà invece organizzata una vista al porto di Ravenna a cui sono stati invitati tutti gli espositori della Fiera. 'Ora che

sono stati avviati i lavori dell' HUB Portuale - ha dichiarato il Presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del Marea

Adriatico centro settentrionale, Daniele Rossi - dovremo concentrare la nostra attenzione sullo sviluppo e

consolidamento dei traffici. Partecipiamo per la prima volta a questa Fiera per rimarcare l' opportunità strategica che il

nostro scalo può dare a supporto dei produttori del comparto dell' ortofrutta e dell' agroalimentare della nostra

Regione e non solo. Ravenna è già un porto di riferimento per il sistema agroalimentare del Centro/Nord Italia e

grazie agli interventi di approfondimento dei fondali, di ammodernamento degli impianti, di realizzazione di nuove

banchine e di nuove aree logistiche, per i quali nei prossimi quattro anni si investirà circa un miliardo di euro, il nostro

scalo si candida a diventare l' Hub commerciale più importante in Adriatico. Ringrazio gli operatori che hanno

condiviso lo stand con l' Autorità permettendo di presentare Istituzioni ed operatori logistici portuali in maniera unitaria

e coordinata.' 'Il Rapporto agroalimentare 2020 dell' Emilia-Romagna, presentato qualche settimana fa - evidenzia

Giorgio Guberti, commissario straordinario della Camera di Commercio di Ravenna - ci dice che il 2020 è stato l'

anno della pandemia e delle difficoltà, eppure il valore della produzione agricola ha segnato una netta ripresa, mentre l'

industria alimentare ha accusato una flessione della produzione, ma ben più contenuta rispetto al complesso dell'

economia regionale. Il settore può svolgere un ruolo di traino nella ripresa e l' export, per questo l' obiettivo di

ravennawebtv.it

Ravenna
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consolidare e sviluppare i traffici di prodotti agroalimentari e ortofrutticoli
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ci ha spinto, insieme all' Autorità Portuale che ringrazio, a cogliere questa opportunità'.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Ancona rinnova la tradizione e il suo amore per il mare (Foto)

FESTA DEL MARE - Oggi pomeriggio il corteo delle imbarcazioni dei diportisti

e delle forze dell' ordine e il lancio della corona in memoria dei caduti 5

Settembre 2021 - Ore 20:18 Un momento della 39esima Festa del Mare di

Ancona Con l' imbarco delle autorità sul rimorchiatore 'Elisabetta' ha preso il via

oggi pomeriggio dal porto di Ancona la F esta del M are 2021 con il corteo

delle imbarcazioni dei diportisti e delle forze dell' ordine. La partenza della

cerimonia, prevista per le 17.30, in realtà ha subito un lieve ritardo all' ultimo

momento, conseguente alla gestione dei traffici marittimi. «Il mare come

metafora di vita, di bellezza, ma anche di solidarietà per non voltarci dall' altra

parte» ha ricordato nella sua introduzione l' arcivescovo metropolita di Ancona-

Osimo, mons. Angelo Spina non tralasciando, insieme a don Dino Cecconi,

cappellano del porto di Ancona, di dedicare un pensiero non solo ai fruitori ma

soprattutto alle vittime del mare. Per il secondo anno, le restrizioni collegate all'

emergenza pandemica, hanno imposto uno svolgimento del tradizionale

appuntamento con modalità improntate alla sobrietà, con la sola processione

delle barche ed il lancio della corona in memoria dei caduti del mare, ma senza

alcun coinvolgimento del pubblico. Hanno preso parte alla manifestazione, tra gli altri, il prefetto di Ancona, Darco

Pellos, il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri , l' assessora Ida Simonella anche in rappresentanza della

sindaca Valeria Mancinelli , oggi ospite a Firenze del sindaco Dario Nardella con i colleghi Emilio Del Bono (Brescia)

e Brenda Barnini (Empoli), mentre domani sera sarà alla Festa Nazionale dell' Unità di Bologna. Assente giustificato

alla Festa del Mare 2021 anche il commissario straordinario dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, Giovanni Pettorino , oggi fuori città per impegni personali. La Festa del Mare è «un gesto che non può mai

mancare, nel rispetto della tradizione, pur nella speranza di tornare presto nel pieno delle attività come nello spirito

dell' associazione» ha sottolineato Stella Maris, l' associazione che organizza ogni anno la Festa del Mare in

collaborazione con l' Arcidiocesi di Ancona e Osimo, l' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale, la

Capitaneria di Porto e il Comune di Ancona. (fotoservizio Giusy Marinelli ) © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Cronache Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Covid: positivo in partenza da porto Ancona fugge da ospedale, rintracciato da Ps

(ANSA) - ANCONA, 05 SET - Un quarantenne di nazionalità greca, risultato

positivo al covid, è fuggito dal pronto soccorso dell' ospedale di Torrette, dove

era stato trasportato per essere sottoposto a tampone molecolare, dopo

essere risultato positivo al test rapido nel porto di Ancona. L' uomo stava per

imbarcarsi con la moglie su un traghetto diretto in Grecia. Quando il test

antigenico ha dato esito positivo è stato accompagnato da un' ambulanza della

Croce Gialla all' ospedale di Torrette, dove anche il tampone molecolare ha

confermato la positività al coronavirus. Avrebbe dovuto osservare la

quarantena, ma è riuscito ad allontanarsi dal reparto covid del pronto soccorso,

facendo perdere le sue tracce, probabilmente per riunirsi alla moglie che non

era stata fatta salire sull' ambulanza. Dell' episodio sono state informate le

forze dell' ordine. Tanto che successivamente il 40enne è stato rintracciatod

alla polizia e accompagnato in una struttura dove trascorrerà la quarantena.

Mettendosi in isolamento eviterà una denuncia penale. La Croce Gialla è

intervenuta anche per una donna di 60 anni, anconetana, che pur avendo

febbre, tosse e debolezza, era andata nello studio del medico di famiglia, dove

è svenuta. Trasportata al pronto soccorso dell' ospedale di Torrette, anche lei è risultata positiva al covid al tampone

molecolare. (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Forum Ambrosetti, tra eccellenze e sviluppo infrastrutturale. Parola agli imprenditori -
VIDEO

Annalisa Appignanesi

ANCONA - Sessione in chiave marchigiana del Forum Ambrosetti con la tavola

rotonda "Dimensione aziendale e competitività" che si è svolta ieri mattina - 4

settembre - alla Mole Vanvitelliana di Ancona. L' evento, ideato dal Banco

Marchigiano in collaborazione con Confapi Industria Ancona e il coordinamento

di Tipicità , è stato seguito da circa 300 imprenditori provenienti anche da altre

regioni, che hanno assistito in streaming al Forum di Cernobbio. Un importante

momento di confronto sui temi dell' economia e della finanza internazionale.

Tra le imprese partner dell' iniziativa Loacker , l' azienda dolciaria, leader

mondiale nel mercato della produzione di wafer, che ha avviato anche nelle

Marche la coltivazione di noccioleti. Sven Rossi, business director per l' Italia di

Loacker «L' Italia è un territorio che ha una ricchezza incredibile, forse

imparagonabile a livello mondiale per i suoi tesori agroalimentari - afferma

Sven Rossi , business director per l' Italia di Loacker - diverse regioni italiane

hanno questa stessa caratteristica, fra le quali le Marche, che hanno una lunga

tradizione nella coltivazione agroalimentare e le potenzialità per riuscire a

sviluppare i propri punti di forza». Parlando dei progetti dell' azienda nella

regione, Rossi, nel sottolineare che tra le priorità di Loacker c' è quella di «assicurare ai nostri consumatori la

massima qualità» tramite una attenta selezione delle materie prime, ha annunciato «la ricerca di terreni nelle Marche

dove poter coltivare direttamente o indirettamente» le nocciole. VIDEO A tal proposito ha spiegato che l'

orientamento dell' azienda è quello di procedere in direzione di contratti pluriennali nei confronti dei piccoli produttori

marchigiani: «I nostri contratti partono da 15 anni - spiega - , occorre essere in grado di coniugare i distretti e fare

sistema». Nelle Marche, al momento, le coltivazioni di nocciole coinvolgono alcune decine di ettari di terreni ubicati

nel maceratese. L' azienda coltiva anche in Toscana, Abruzzo e Veneto, e il business director per l' Italia ha

annunciato che Loacker intende «crescere nell' arco dei prossimi due anni di circa mille ettari a livello nazionale». Tra i

temi affrontati, quello dello sviluppo infrastrutturale inteso come volano per la rinascita economica del territorio. Un

tema sul quale è intervenuto Stefano Parcaroli , amministratore delegato di Med Systems. Stefano Parcaroli,

amministratore delegato Med Systems L' imprenditore ha sottolineato l' importanza della connettività che già guarda

al 6G e al satellitare. «Siamo in ritardo, dobbiamo accelerare - dice - , fortunatamente il Pnrr dedica buona parte dei

fondi all' innovazione digitale e quindi anche alla connettività. La sfida sarà mettere a terra in maniera rapida e

professionale queste risorse». Parcaroli ha spiegato che il Covid «ci ha fatto capire come il digitale possa essere uno

strumento importante su cui veicolare l' attività produttiva e anche le nostre vite private». Fondamentale trasformare la

risposta immediata legata alla necessità che si era creata con la pandemi, in una rivoluzione digitale duratura che

consenta alle imprese di conseguire «maggiore produttività, ottimizzare i costi aziendali e anche migliorare la qualità

di vita». Andrea Morandi, ceo Gruppo Morandi Andrea Morandi del Gruppo Morandi Ancona, che si occupa dei

servizi di trasporto merci e passeggeri ha sottolineato che il porto di Ancona «è una infrastruttura chiave in grado di

determinare la competitività della nostra regione. Da sempre sosteniamo che sia assolutamente imprescindibile per

pensare ad una crescita economica della regione il potenziamento dell' infrastruttura portuale, accanto a quella dell'

aeroporto e dell' interporto». A tal proposito ha rimarcato che in cantiere c' è «un nuovo piano regolatore da scrivere e

Centro Pagina

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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tanti progetti che riguardano il potenziamento delle banchine», progetti che richiedono la presenza di un presidente

dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale che abbia «un orizzonte temporale» più lungo rispetto a

quello di un commissario. «Anche
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noi ci faremo sentire se vedremo che non si arriva ad una nomina in tempi brevi - spiega - . Ciò che ci consola è

che in questo momento abbiamo un commissario straordinario che è davvero straordinario, come Pettorino, un

massimo esperto del mondo dello shipping».

Centro Pagina

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

domenica 05 settembre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 27

[ § 1 8 1 2 4 5 7 6 § ]

Fronte di mare, lavori alla piazza e dragaggio al molo Manfredi (Video)

Salerno - Domenica di fervente lavoro sul fronte del mare cittadino. Una

schiera di tecnici e operai è impegnata sul lato di piazza della Libertà per le

rifiniture propedeutiche all' apertura al pubblico. Parallelamente, una grande

draga nelle adiacenze della Stazione Marittima sta scavando il fondale. Nelle

previsioni dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale, al Molo

Manfredi dovranno attraccare contemporaneamente almeno due grandi navi da

crociera. Il pescaggio finale dovrà essere di circa 15 metri. Solo questa

condizione permetterà alla stazione Marittima di essere utilizzata per la sua

funzione primaria. E quindi inaugurata.

Anteprima 24 

Napoli
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A rischio interruzione il collegamento Civitavecchia-Cagliari dal 13 settembre

05 Sep, 2021 CAGLIARI - Dal 13 settembre stop dei collegamenti marittimi tra

la Sardegna e Civitavecchia. Nessun traghetto effettuerá il servizio

Civitavecchia-Cagliari mettendo a rischio la stagione turistica ancora aperta e l'

autotrasporto del centro Italia. Infatti nel corso dell' anno sono andati deserti un

bando e due manifestazioni d' interesse per la rotta; e non si intravede nessuna

proroga . La linea è effettuata da Tirrenia in regime di libero mercato, ma giá a

metá settembre, data la riduzione della richiesta di trasporto, questa potrebbe

non essere economicamente sostenibile. "Con la stagione turistica ancora

aperta, la ventilata soppressione delle corse sarebbe un danno gravissimo, che

il Governo deve scongiurare con un intervento immediato'. Ha dichiarato l'

assessore ai trasporti della Regione Sardegna, Giorgio Todde. Pertanto dopo l'

interruzione dei collegamenti Genova-Porto Torres e Civitavecchia-Olbia,

adesso c' è il rischio che si fermi un' altra delle principali linee che collegano l'

Isola bianca con il Continente. La richiesta di un bando unico su tutti i

collegamenti da e per la Sardegna avanzata, a luglio scorso, dalla Regione al

ministero delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili non è stata accolta. Data la

presenza di ' tratte remunerative e altre in sofferenza la Regione ha avanzato l' idea di avere un regime tariffario

adeguato e frequenze garantite per passeggeri e merci'. Non è solo il turismo che ne verrebbe danneggiato, ma

sarebbe un danno gravissimo anche per gli autotrasportatori del centro Italia. Nel corso dell' anno sono andati deserti

un bando e due manifestazioni d' interesse per la rotta; e non si intravede nessuna proroga. " La soppressione della

linea deve essere immediatamente scongiurata" ha detto l' assessore regionale Todde - sarebbe l' epilogo della

stagione turistica. Occorre un immediato intervento del ministero per riportare certezze e garanzie di cui hanno

bisogno gli operatori turistici e commerciali e tutti i cittadini".

Corriere Marittimo

Cagliari
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Guinea Equatoriale: Amnesty protesta al porto di Cagliari

Attiviste e attivisti di Amnesty International sono stati nella giornata di ieri al

porto di Cagliari per protestare contro le violazioni dei diritti umani in Guinea

Equatoriale . In questi giorni, infatti, è presente sull' isola il vicepresidente della

Guinea Equatoriale Teodorin Obiang, figlio del presidente-dittatore, Teodoro

Obiang Nguema Mbasogo, con il suo yacht multipiano Ebony Shine,

ormeggiato nel porto del capoluogo sardo dal 27 agosto. In Guinea Equatoriale

centinaia di prigionieri languiscono in carcere per anni, senza possibilità di

ricevere visite dei loro avvocati o familiari. Tra questi c' è anche Fulgencio

Obiang Esono , un ingegnere italiano di origini equato-guineane scomparso

durante un viaggio di lavoro In Togo e poi riapparso in un' aula di tribunale in

Guinea Equatoriale insieme a un centinaio di altre persone tutte accusate di una

tentato colpo di stato. Tutti gli imputati, alcuni dei quali non presenti in aula,

vennero condannati a pene da tre a 90 anni di carcere. Fulgencio ha ricevuto

una condanna a 58 anni di carcere. Al momento sta scontando la pena nel

carcere di Black Beach, senza accesso al suo avvocato e alla sua

famiglia.Amnesty International chiede al Presidente Obiang di rispettare con

urgenza il diritto internazional e disponendo il rilascio di tutti i prigionieri di coscienza e, nel frattempo, garantendo loro

protezione dalla tortura e che e che abbiano accesso ai loro avvocati e ai loro familiari.

Il Manifesto Sardo

Cagliari
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Fincantieri, Termini Imerese, quale futuro?

Totò Burrafato

Da dieci anni Termini Imerese attende il rilancio del suo polo industriale. Da

quando la Fiat ha deciso di chiudere la produzione nelle aree della nostra città,

si sono succedute proposte dallo strambo all' equivoco. Il tentativo di

mantenere fede alla vocazione automotive del sito industriale si è lentamente

dissolto, ed una fine ancor peggiore hanno fatto gli esperimenti di innesto per

aziende del settore componentistica. Oggi, infatti, quasi nessuno chiama più il

sito di Termini Imerese come ex Fiat, ma lo si preferisce definire ex Blutec. Per

capire come sia successo, le notizie vanno cercate non nelle pagine dell'

economia ma in quelle della cronaca giudiziaria. Fra meno di una settimana,

esattamente il prossimo 9 settembre, si celebrerà l' ennesimo tavolo di lavoro

al Ministero delle Sviluppo economico. Dalle ricostruzioni giornalistiche sembra

che all' appello ci siamo otto manifestazioni di interesse. Fuori sacco, poi,

come ha raccontato con dovizia di particolari Nino Amadore sul Sole24Ore,

dovrebbe essere arrivata una proposta, o quanto meno un sospiro di

attenzione, da parte di Fincantieri. Forse, l' ultimo gioiello insieme a Leonardo-

Finmeccanica, dell' industria pesante italiana. Cosa significherebbe per Termini

Imerese accogliere il colosso internazionale della produzione navale? Sicuramente le garanzie di rilancio e di

mantenimento dei livelli occupazionali non sarebbero un problema. Anzi, ragionando in ottica di sistema, con un piano

industriale concreto e dettagliato, Termini potrebbe puntare a diventare un hub internazionale di quel settore

produttivo. Sembra, però, che Fincantieri abbia segnalato alcune precondizioni per poter intervenire. Almeno così ci

racconta il quotidiano di Confindustria. E quindi, se ci sono problemi ed ostacoli, meglio che saltino fuori subito. Sulla

vicenda del sito industriale termitano veramente non c' è più tempo da perdere. Mi chiedo, però, se e come questa

prospettiva di rilancio industriale sia conciliabile con i piani dell' Autorità portuale per il bacino di Termini Imerese che

in questi mesi hanno fatto capolino nel dibattito locale sul futuro del porto? Non sono un tecnico, e forse quel tipo di

progettualità potrebbe (forse) accompagnare ed agevolare la presenza di Fincantieri nel sito industriale di Termini

Imerese. Non sono in grado di stabilire con certezza scientifica se il modello di sviluppo portuale disegnato dall'

Autorità Portuale sia compatibile con le attività del colosso industriale del settore nautica. Certo è che, se la risposta

fosse affermativa, ci troveremmo di fronte ad una coincidenza peculiare e singolare. E di coincidenze finite male,

nella storia recente del sito industriale di Termini Imerese, ne abbiamo viste sin troppe.

Blog Sicilia

Palermo, Termini Imerese
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Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato, qualcosa non torna / Editoriale

Ercoli

Il fatto che il tema sarà affrontato direttamente dalla Presidenza del Consiglio

libererà il MIMS dalle ansie di fronte a reazioni sindacali. 'Non dipende da noi'

sarà il prevedibile leitmotiv Il Governo nel PNRR ha recepito, di fatto, le

ind icaz ion i  de l la  AGCM r iguardo a l l '  a r t .  18 comma 7 e a l  tema

'autoproduzione' nelle operazioni portuali. Il primo argomento affronta il

superamento del divieto a detenere più concessioni portuali aventi la stessa

attività merceologica nel singolo porto. Una norma che il legislatore aveva

pensato per evitare situazioni di monopolio o di limitazione della concorrenza.

L' Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato , invece, ritiene che la

fusione di terminal che svolgono la stessa attività merceologica nel singolo

porto sia utile o non limiti la concorrenza tra gli operatori. Qualcosa non torna.

La motivazione più usata per suggerire il superamento della norma prevista

dalla 84/94 riguarda il fatto che è necessario considerare un sistema portuale in

modo più ampio, a cominciare dalle AdSP con circoscrizioni che contemplano

più porti. Ma sempre di porti parliamo. Passando dalle Autorità Portuali alle

Autorirà di Sistema Portuale abbiamo cambiato la Governance, non la funzione

e il ruolo dei singoli porti. A questo punto, visto l' interesse dell' Autorità in questione che sarà alla base dell' intervento

del Governo con il prossimo Decreto Concorrenza, ci chiediamo e chiediamo: perché, visto l' ampliamento di visuale,

non si analizza dal punto di vista della Concorrenza l' insieme della portualità italiana? In sostanza si avvii una indagine

seria, libera da condizionamenti, sugli assetti proprietari dei terminal, in particolare quelli container, per verificare se

già non esistano proprietà diffuse, intrecci azionari, tali da far pensare ad una presenza oligopolistica contraria agli

interessi nazionali e della concorrenza. Il secondo argomento che sarà trattato in sede di Decreto Concorrenza

riguarderà il tema 'autoproduzione' e depotenziamento dell' art.199 bis del Decreto sostegni del maggio 2020. Viene

da ripetere ancora una volta che l' attuale ordinamento portuale è tra i più avanzati. Il mercato delle imprese e del

lavoro è aperto, ma regolato. L' impresa portuale - e in particolare, in questa vicenda, l' art. 16 - svolge le operazioni

di sbarco e imbarco delle merci. L' armatore è un utente del porto finché non richiede di essere autorizzato ad operare

come impresa, dimostrando di avere traffico, mezzi propri, personale proprio in porto. Operare sommando le due

funzioni e adoperando i propri marittimi, a nostro avviso, significherebbe alterare la concorrenza a scapito delle

imprese portuali. Va ricordato, a questo proposito, che il costo del lavoro dei marittimi, in quanto ad agevolazioni e

contributi, è inferiore rispetto al costo dell' addetto portuale. Quindi: il portuale faccia il portuale e il marittimo faccia il

marittimo. Non solo. Una eventuale apertura agli armatori nello svolgere in proprio le operazioni portuali non potrebbe

essere limitato all' armamento italiano e riguarderebbe la generalità delle navi, di qualsiasi paese. Su questo

argomento, prima ancora dei lavoratori, dovrebbero far sentire la loro voce le imprese portual i. Sarà difficile sentirle,

essendo chiamati a svolgere il loro lavoro proprio dagli armatori. Il fatto poi che il tema sarà affrontato direttamente

dalla Presidenza del Consiglio libererà il MIMS dalle ansie di fronte a reazioni sindacali. 'Non dipende da noi' sarà il

prevedibile leitmotiv. Terzo argomento riguarda il contenzioso su tassazione delle concessioni portuali e lo scambio

epistolare tra Bruxelles e Assoporti. Il MIMS non risulta pervenuto. Eppure il Ministro precedente aveva annunciato

sostegno alla risposta di Assoporti. Niente. Zero. In sostanza, si mette mano alla riforma della portualità non in modo

Ship Mag
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organico , logico e riflettuto, ma per effetto di azioni esterne e interessi particolari. Non va bene. Anzi. Tutto va bene,

Madama la Marchesa .


